

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 16. März 2010

*Herausnahme der Freien Christlichen Schule aus dem Landschaftsschutzgebiet der
Landeshauptstadt Wiesbaden*

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat unterstützt die Bemühungen der Freien Christlichen Schule Wiesbaden, das Grundstück der Schule auf dem ehemaligen Gelände des Rotkreuz-Kinderheims aus dem Landschaftsschutzgebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden heraus zu nehmen, damit eine künftige Erweiterung der Schule einschließlich einer Erschließung zur Wenzel-Jaksch-Straße möglich bleibt.

Beschluss Nr. 0044

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher